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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 57 
Jesus Christus 
Die Liebe vermittelt sich im gelebten Leben in der Hingabe an Mich. Legt jeden, an den 

ihr denkt, der euch begegnet sowie alle Ereignisse, die an euch herangetragen werden, in 
Meine Hände, an Mein Vaterherz: „Vater, Dein Segen, Deine Liebe und Barmherzigkeit 
strömen jetzt zu Meinem Bruder, zu Meiner Schwester, strömen jetzt in diese 
Geschehnisse“ – und schon seid ihr frei und könnt im gleichen Augenblick nicht richten, 
nicht urteilen und nicht werten. Ihr lasst euch nicht in das Leid hineinziehen, sondern ihr 
ergreift Meine Hand. Damit strömen Mein Licht und Meine Barmherzigkeit in jegliche 
Ereignisse und die Seelen nehmen Mein Licht auf. 

Gebt euch Mir jeden Tag aufs Neue hin und legt am Abend wiederum alles in Meine 
Vaterhände. Bittet um Verzeihung und verzeiht selbst, wo dies nötig ist, und bittet um 
Meinen Segen – Ich erwarte kein vollkommenes Kind. 

Begreift doch endlich, wie sehr Ich euch liebe und wie heilsam diese Liebe für euch ist. 
Begreift doch, Meine Geliebten, dass Ich euer innerer Arzt und Heiler Bin, der machtvoll 
und kraftvoll in euch wirkt. (LLK 29.07.23) 

Jesus Christus 
Mein Kind, du musst wissen, dass ich alles sehe. Und weil ich in deinem Inneren lebe, 

verstehe ich alles, was du auf der Erde erlebst. Ich habe dich aber gelehrt, dass es in jedem 
Moment eine Gelegenheit gibt, alles um dich herum zu verändern.  

Deshalb sprich zu Menschen von der Bedeutung des Gebetes und davon, dass eine 
rechtschaffene Seele, die betet, in Meinem Reich viel bewirken kann. Das Gebet ist einfach 
die Kommunikation zwischen euch und Mir, in jedem Aspekt eurer Zeit hier auf der Erde. 
Es ist der offene Kanal, durch den Ich lehre und berate, ermahne und euch dann erhebe.  

Jedes Mal, wenn ihr die Bedürfnisse anderer über eure eigenen stellt, wachst ihr in eurer 
Reife und zeigt anderen Meine Liebe zu ihnen. Jedes Mal, wenn ihr Mich lobt, anstatt euch 
zu beklagen wenn ihr leidet, werde Ich in euch verherrlicht. Jedes Mal, wenn du all deine 
Lasten ablegst und mir alles in voller Hingabe übergibst, bin ich helfend bei dir. Jedes Mal, 
wenn du deine Sorgen und Ängste Mir hinlegst, werde Ich deine Seele trösten und dir Ruhe 
geben.  

Einige Male wirst du dir bewusst sein, was Ich tue, und einige Male wirst du es nicht 
merken. Ich bin in den grundlegenden Elementen aller Dinge. Ich Bin der Ich Bin.  

Jedes Mal, wenn du aufgibst, die Kontrolle über dein Schicksal haben zu wollen, führe 
ich dich zu dem Ergebnis und auf den Weg, der deine Bestimmung erfüllt. Nichts kann sich 
zwischen Mich und diejenigen stellen, die Mir gehorchen, Mir vertrauen und auf Meinen 
Wegen wandeln.  

Ich erkenne, dass es in diesem Moment so aussieht, als ob Ich Meine Gegenwart von 
der Erde entfernt hätte und das Böse die volle Kontrolle hat. Aber denkt daran, dass ich 
immer, immer die volle Kontrolle habe. 

Fahre fort, deinen Teil zu tun und den schmalen steinigen Weg zu gehen, Mich zu suchen 
und Mir zu vertrauen, und Ich werde dir große und mächtige Dinge zeigen!  

Eure Zeit ist im Begriff, sich dramatisch zu verändern, und Ich werde euch über die 
Maßen für eure Treue segnen. Bleibt stark und lasst euch nicht entmutigen. Ich bin euer 
Oberbefehlshaber, und Ich bin stark und mächtig. Ich regiere, und Mein großer Schritt wird 
sehr, sehr bald und genau zur festgesetzten Zeit geschehen.  

Ruht in Meiner Liebe, Meiner Gnade und Meiner Barmherzigkeit und freut euch, dass ihr 
für diese Zeit auserwählt worden seid! (iamcallingyounow 11.08.23) Übersetzung 

Jesus Christus 
Ich gehe mit euch diesen Weg in dieser Zeit, der durchaus einiges an Herausforderungen 

zu bieten hat. Und so merkt ihr an dieser Zeit, dass Veränderung angesagt ist: Veränderung 
im Äußeren und Veränderung im Herzen - denn es geht ja auch um eure Weiterentwicklung. 
Es geht darum, dass ihr Mir euer Herz, euer Leben, euer Sein ganz ernsthaft übergebt und 
voll Dankbarkeit euren Weg geht. Denn wenn ihr mit Mir diesen Weg geht, dann kann Ich 
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euch durch eure Erfahrungen hindurchführen und euch das schenken, was ihr braucht in 
der jeweiligen Erfahrung. Sehe Ich doch in eurem Herzen, wie viel euch zugemutet wird in 
dieser Zeit.  

Aber das Wesentliche ist eben, dass ihr weniger auf das schaut, was sich in dieser Welt 
abspielt, sondern mehr darauf, dass ihr diese Beziehung zu Mir so lebendig als möglich 
lebt. Denn daraus schöpft ihr die nötige Kraft für euren Weg in dieser Zeit. 

Es wird vieles erwartet und vieles wurde geschrieben und bekundet - aber wie es wirklich 
ist und sein wird, wisst ihr nicht. Und so gibt es manch unterschiedliche Aussagen, 
Interpretationen und Meinungen. Aber es geht immer wieder darum, dass jedes Einzelne 
Meiner Kinder seinen persönlichen Weg mit Mir geht. 

Daher achtet auch auf eure Gedanken! Denn es macht schon einen Unterschied, ob ihr 
negativ besetzte Gedanken und Worte verwendet oder ob ihr liebevoll über alles Geschehen 
nachdenkt und segnend durch den Tag geht - wie Ich es immer wieder empfehle. Und so 
bitte euch darum und: dass ihr ablasst von urteilenden Gedanken und in der Liebe euren 
Geschwistern zugetan seid. 

Die Macht und Kraft der Gedanken sind euch nicht fremd - daher seid achtsam, welche 
Gedanken sich bei euch einschleichen, denn sie werden auch von der Gegenseite benützt. 
Und so kann es schon passieren, dass ihr merkt, dass ihr in einen Bereich abgeglitten seid, 
der durchaus nicht nur euch schadet, sondern auch dem Umfeld. 

Ja, das möchte Ich euch gerne ans Herz legen: achtsam und wachsam euren Weg zu 
gehen und auch bei euch selbst immer wieder zu prüfen, wo ihr gerade steht, was ihr gerade 
denkt, wie ihr gerade fühlt. Und wenn ihr merkt, dass da etwas nicht im Reinen ist, dann eilt 
zu Mir. Denn, wenn ihr in Kommunikation mit Mir geht, dann ist der Kanal zu Mir in Mein 
Herz geöffnet und Ich kann euch wieder frei machen von all dem, was ihr gerade erlebt oder 
denkt usw. 

Ja, Meine Geliebten, so gibt es täglich genug zu tun - auf der geistigen Ebene und auf 
der irdischen Ebene. Denn ihr werdet ja immer wieder auch hineingezogen in Schicksale 
eurer Geschwister, im nahen Bereich oder auch im weiteren Umfeld. Und auch da ist es 
wichtig, euer Herz ganz offen für Meine Eingabe zu halten, sodass Ich durch euer Herz 
Meine Liebe fließen lassen kann und so manches belastete Herz wieder frei werden kann. 

Kommt weiterhin mit all denen, von denen ihr wisst, dass sie gerade schwierige Zeiten 
zu erleben haben, zu Mir und legt sie an Mein Herz. Ich werde das Meine tun - auch wenn 
es nicht sichtbar ist, so weiß Ich genug Wege, um ein Menschenkind zu befreien und 
glücklich zu machen. 

Ja, so lasst uns gemeinsam diesen Weg gehen, diesen Weg in dieser Zeit, voll der Liebe, 
der Hingabe, der Freude, des Vertrauens. (EVO 12.08.23) 

Jesus Christus 
Es gibt großes Interesse daran, euch von eurem Weg mit Mir abzuziehen, auf die falsche 

Fährte zu führen, euch Interessantes anzubieten und euch somit auf einer anderen Ebene 
zu beschäftigen. Da Meine Kinder auch gerne Neues hören möchten und interessiert sind 
am Weltengeschehen, ist diese Möglichkeit - und auch Gefahr - in dieser Zeit besonders 
intensiv. 

Besonders schwierig wird es dann, wenn es unterschiedliche Aussagen gibt, wo ihr nicht 
mehr wisst, was ist jetzt wirklich richtig? Wo liegt die Wahrheit? Und was ist wirklich 
hilfreich? 

Und so seid ihr in besonderer Weise gefordert, hier genau hinzuschauen, was sich in 
eurer Welt tut und wer Interesse haben könnte, euch in Richtungen zu ziehen, die für euch 
nicht gesundheitsfördernd sind - um es so auszudrücken. Und ihr wisst, dass es da sowohl 
weltliche wie auch von der geistigen Seite her Interessen gibt, Meine Kinder in Richtungen 
zu ziehen, die für eure geistige Entwicklung nicht förderlich sind.  

Und daher macht es Sinn, Zeiten der Stille einzukalkulieren, zu leben, zuzulassen. Wie 
immer ihr diese Zeiten dann auch lebt oder wie lange ihr euch Zeit nehmt und unter welchen 
Umständen, das sei euch anheimgestellt.  

Aber es braucht diesen Rückzug in euer Herz oder in das Gespräch mit Mir - oder durch 
die Atmung, was euch hilft, still zu werden, euch zu konzentrieren; auch etwas, was euch 
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helfen sollte, wenn die Gedanken zu sehr durcheinanderfließen oder ihr zu sehr durch eine 
Problematik beschäftigt seid, hier wieder frei zu werden. Und auch frei zu werden von den 
Einflüssen der Gegenseite. 

Und so kann es auch Sinn machen - gerade in Bezug auf den Namen Jesus - auf Meinen 
Namen Jesus, Jesus Christus, hier eine besondere Hilfe zu erhalten, um alle die, die sich 
bei euch anhängen und euch in verschiedene Richtungen führen möchten, versuchen 
möchten, diese dadurch auf Abstand zu bekommen. Denn die Dunkelwesen lieben Meinen 
Namen Jesus, Jesus Christus oder Vater-Jesus nicht. Denn das ist Kraft und Macht und 
Liebe. 

Und so braucht es auch die eine oder andere Hilfe, um euch wieder frei zu machen von 
den Einflüssen, die da sind. Das können Gedankeneinflüsse sein aus den verschiedensten 
Richtungen oder eben auch die Einflüsse der dunklen Kräfte, die sich berufen fühlen, euch 
wegzuziehen von Mir, von Meiner Liebe. Und da braucht es schon auch diese Achtsamkeit 
und Wachsamkeit, damit ihr früh genug erkennt, wenn sich wieder etwas um euch tut, was 
nicht gut für euch ist. 

Die Gegenseite ist gerade auf den Plattformen im Internet sehr gut unterwegs. Aber das 
können offensichtlich die Betreffenden überhaupt nicht wahrnehmen. Sie sind teilweise so 
verblendet und verstrickt, dass sie nicht erkennen, dass sie versucht werden. 

Ja, Meine Geliebten, so freue Ich Mich, wenn ihr immer mehr erkennt, dass es eben nur 
einen Weg gibt, und das ist die liebende Beziehung mit Mir. Und das gilt es immer mehr 
wahrzunehmen, immer intensiver zu leben. Und Mich auch zu bitten, dass Ich die Sehnsucht 
in eurem Herzen immer stärker anwachsen lasse. 

Ja, Meine Geliebten, Ich bin da, Ich bin immer da und es liegt an euch, wie weit ihr und 
wie intensiv ihr diesen Kontakt zu Mir sucht und lebt. 

So segne Ich euch, Meine Geliebten, und freue Mich auf euer JA, auf eure Entscheidung, 
ernsthaft, täglich mit Mir, diesen Liebesweg zu gehen. Mehr kann Ich nicht sagen. Ich kann 
euch immer nur einladen, was ihr daraus macht, liegt an euch. (EVO 13.08.23) 

Jesus Christus 
Es wäre gut, wenn Menschen sich zusammentun würden, die eine positive Einstellung Mir 

gegenüber haben. Ihr braucht nicht dauernd telefonieren oder reden, es geht mehr um ein 
gefühlsmäßiges Erkennen erwachter Geschwister im Alltag, auf die ihr offen und in Liebe 
zugehen sollt. Euer Gefühl wird euch leiten, dort bin ja Ich. Das Herz weiß schon, wer 
empfänglich ist für Meinen Geist.  

Habt Vertrauen, habt keine Scheu, Ich bin da! – Es wäre schön und es würde Mich freuen, 
wenn ihr dies in nächster Zeit als Aufgabe wahrnehmen könntet. Zudem wäre es an der Zeit, 
euch von unnötigem Ballast zu trennen, den ihr für den Weg zu Mir nicht mehr braucht. Räumt 
auf in euch und um euch, ja, das wäre auch sehr gut. (W.I. 16.08.23) 

Jesus Christus  
Es gibt so vieles in eurem Leben, was für euch nicht so einfach anzunehmen ist, es gibt 

so viele Herausforderungen in euch, um euch und in dieser ganzen Welt, auf eurer Welt, 
auf diesem Planeten.  

Wenn ihr Mein Leben betrachtet, dann erkennt ihr, dass es auch Mir nicht besser 
gegangen ist auf dieser Erde. Auch Ich war Versuchungen ausgesetzt und Herausfor-
derungen usw. 

Und wenn ihr in der Nachfolge steht - oder in die Nachfolge gehen möchtet, dann gibt 
es eben auch Herausforderungen, die für euch wichtig sind, um genau hinzuschauen, ob 
eure Beziehung zu Mir schon so gefestigt ist, dass ihr sagen könnt: „Ja, Vater Jesus, ich 
nehme das an. Ich danke Dir, dass Du mir hilfst, egal wie.“  

Das Erdenleben ist nicht der Himmel. Hier seid ihr vielen Herausforderungen und 
Versuchungen ausgesetzt, das ist der Preis des Erdenlebens - und zu dem habt ihr JA 
gesagt, auch wenn ihr euch nicht erinnert. Aber es ist doch so!  

Und so biete Ich euch immer wieder an, eilt zu Mir, mit all dem, was euch bewegt, was 
ihr tragt, was ihr auszuhalten habt. Bringt Mir alle eure Herausforderungen immer wieder 
und wieder - ohne Erwartung. Denn, natürlich ist es menschlich nachvollziehbar, zu meinen, 
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wenn ihr genug betet, dann wird das, was ist, ja wieder aufgehoben und ihr könnt wieder 
einen einfacheren Weg gehen, einen gesunden Weg, einen Weg - ja - so wie ihr ihn euch 
vorstellt. 

Nun, für viele ist das, was Ich sage, eine Herausforderung: „Wie kann ich mich freuen, 
wenn ich dieses und jenes Leid zu tragen habe?“ - Aber das ist eine andere Ebene, es geht 
um euer Herz, es geht um diese Herzkammer in euch, es geht um eure Liebe zu Mir und 
Meine Liebe zu euch. Das ist das Wesentliche, denn das nehmt ihr mit hinüber und braucht 
es auch hier als kraftspendende Begegnung oder Ausdruck - oder wie immer ihr es nennen 
mögt. 

Wendet eure Aufmerksamkeit mehr dem zu, was Ich euch anbiete, als dem, was die Welt 
euch anbietet. - Und da gibt es einiges zu korrigieren. (EVO 16.08.23) 

Jesus Christus 
Alles, was die Gegenseite in Szene setzte und auch weiterhin setzen wird, dient einzig 

und allein dazu, euch abzulenken, euch nicht zur Ruhe kommen zu lassen und euch auf 
diese Weise immer mehr von Mir, der Ich in euch lebe, zu entfernen. Denn wer schafft es 
schon, zu all den vielen Angeboten „nein“ zu sagen bzw. sich nur das herauszusuchen, was 
nach einer Prüfung für ihn geeignet ist?  

Es ist nicht einfach, sich aus dieser Umklammerung zu lösen; dass es mit Mir möglich 
ist, brauche Ich nicht besonders zu betonen. Aber diese Umklammerung besteht. Sie ist 
unsichtbar und hängt mit eurer Lebensform zusammen und damit, dass ihr alle mehr oder 
weniger eingebunden seid in ein System, das euch vorgaukelt, man müsste dazu gehören, 
um einigermaßen glücklich und zufrieden zu sein. 

Keine Energie in der gesamten Schöpfung geht jemals verloren. Sie kann verändert 
werden, aber sie kann nicht „einfach so“ verschwinden. Da durch Mein Erlösungsopfer alle 
wieder heimkehren werden, auch wenn sie im Moment noch auf unterschiedlichen Ebenen 
leben, wird auch alle destruktive Energie einmal wieder in die hohe Energie der Himmel 
umgewandelt werden. Noch aber ist es nicht so weit, noch existiert ein Umfang an negativer 
Energie, der so groß ist, dass menschliches Denken ihn nicht erfassen kann. 

Ein Blick in eure Medien – sofern sie euch denn die Wahrheit sagen – müsste diejenigen 
unter euch, die sich noch ein Gespür bewahrt oder es entwickelt haben für das Kommende, 
ahnen oder wissen lassen, dass euch unruhige Zeiten bevorstehen. 

Denn es gibt keinen Bereich auf eurem Planeten, in dem das Negative nicht Fuß gefasst 
hat. Überall brennt’s, und zwar in einem Maße, das mit nichts zu vergleichen ist, weil es das 
so auf eurer Erde noch nicht gab. 

Allein durch eure weltweite wirtschaftliche Vernetzung seid ihr in hohem Grade abhängig 
geworden, und da reicht ein kleiner Funke, um das Ganze lichterloh brennen zu lassen. Und 
euer Klima? Eure geschundene Erde, dieser einstmals wunderschöne Planet, der dazu 
gedacht ist, euch durch die Möglichkeit der Inkarnation Hilfe bei eurer geistig-seelischen 
Entwicklung zu sein? Euer Gesundheitswesen? Euer Schulwesen? Euer Finanzwesen? 
Eure Bereitschaft, Meine einfache Lehre der Liebe umzusetzen? Die Kompetenz, auch die 
geistige, eurer Führer? Und, und, und … 

Überall hat es Mein und euer Gegenspieler geschafft, mehr als einen Fuß in die Türen 
zu setzen. Machtstreben, Größenwahn und Egoismus pur machen es ihm leicht, Kriege 
anzetteln zu können und Gewalt auflodern zu lassen. 

Das Fass ist voll und ist dabei überzulaufen. Wer Mir glaubt und offenen Auges in die 
Welt schaut, kann die Anfänge des Überlaufens schon erkennen. 

Vielen ist in der Zwischenzeit klar geworden, dass es so nicht weitergehen kann. 
Langsam aber sicher dreht sich das Rad in Richtung Chaos, und es läuft immer schneller 
und schneller. 

Doch Ich werde nicht zulassen, dass die Heimat Meiner Erdenkinder auf Dauer zerstört 
wird. Ich werde eine „neue Erde“ gestalten, und auf ihr werden die ihre Heimat finden, die 
aufbauen, die positiv sind, die Mich nicht nur mit dem Mund bekennen, sondern mit Mir 
leben und sich bemühen, in ihrem Nächsten ihren Bruder und ihre Schwester zu sehen, die 
es gilt zu lieben.  
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Natürlich brennt in vielen nun die Frage, wann das vonstattengehen wird. Gleichzeitig 
wisst ihr aber auch, dass Ich solche Fragen nicht beantworte. Doch soviel: Es wird nicht von 
heute auf morgen, also mit einem Schlag oder über Nacht geschehen. Doch die Pausen 
zwischen den „Einschlägen“ werden immer kürzer werden, und ihr werdet immer schneller 
von neuen Katastrophen und Unglücken und unheilvollen Entwicklungen lesen und hören. 

Deshalb setzt euch im Inneren mit dem auseinander, was Ich euch offenbart habe. 
Schiebt nichts auf die lange Bank in dem Glauben, das hat alles noch Zeit. Wenn ihr die 
Wahrheit in Meinen Worten erkannt habt, dann gibt es keinen Grund, Entscheidungen, die 
eine Veränderung mit Meiner Hilfe in euch einleiten wollen, nicht sogleich zu treffen. Aber 
nicht aus Angst heraus, sondern weil ihr erkannt habt, dass ihr Kinder Meiner Liebe seid, 
die den Wunsch haben, auch wieder zur Liebe werden zu wollen. 

Doch Ich sage euch gleichzeitig, und Ich kann dies nicht oft genug wiederholen: Auch 
wenn es keine einfachen Zeiten sind, die vor euch liegen, so Bin Ich dennoch in der Lage, 
euch da sicher hindurchzuführen, sofern ihr Mir eure Hand reicht und Meine Hand auch 
dann nicht loslasst, wenn es – bildlich gesprochen – recht stürmisch wird. 

Wer es wissen wollte, der konnte vor seiner Inkarnation erfahren, was ihn in etwa bei 
seinem Erdengang erwartet. Da war nicht alles eitel Sonnenschein, denn ihm wurde klar, 
dass er den Herrschaftsbereich der Finsternis betreten wird. Aber viele, sehr viele haben 
dennoch ihre Entscheidung für eine Inkarnation getroffen, weil sie mithelfen wollten, Licht 
in eure Welt zu bringen und so einen Gegenpol aufzubauen zu der dunklen und 
zerstörerischen Macht.  

Der Widersacher setzt natürlich alles daran, euch den Weg an Meiner Hand zu 
erschweren. Er hat die Freiheit, dies zu tun, die Freiheit, sich an Kindern Gottes zu messen. 
Aber ihr habt die gleiche Freiheit, nämlich ihm eine Absage zu erteilen. Und wenn ihr 
wachsam seid, wird es ihm nicht gelingen, unsere Gemeinschaft ernsthaft zu stören. 

Diese Art, mit Mir zu leben – also nicht nur an Mich zu glauben –, kommt einer 
Versicherung gleich. Mit ihr sage Ich dir, dass du unter Meinem Schutz stehst und dass es 
völlig überflüssig ist, sich mit irgendwelchen Ängsten zu belasten. Und deine tägliche Nähe 
zu Mir bringt noch etwas mit sich: Du wirst stark und stärker, licht und lichter und entwickelst 
dich für deine Mitmenschen zu einem Ruhepol, zu dem sie kommen können, wenn sie 
unruhig sind und Sorgen sie bedrücken. 

Du wirst so zu einem Verkünder Meiner Liebe – durch dein Leben! Und erfüllst damit 
gleichzeitig das, was du dir „oben“ vorgenommen hast: für deinen Nächsten da zu sein, 
wenn er dich braucht. Ich brauche dich für diese Aufgabe! (ALZG 20.08.23) 

Jesus Christus 
Meine Einladung an euch: „Kommt zu Mir mit allem, was euch bewegt“ -, denn so kann 

Ich euch das in euer Herz legen, was ihr braucht, um euren Weg gehen zu können.  
Aber Meine Kinder haben die Möglichkeit der freien Willensentscheidung, daher steht 

es euch frei, frei zu entscheiden, ganz nach eurem Gutdünken. Und somit eure Erfahrungen 
zu machen. - Auch das kann Sinn machen - aber manchmal ist es eben auch ein Umweg.  

So gehen viele Meiner Kinder auf dieser Welt ihre eigenen Wege, tun ihre eigenen 
Dinge, entscheiden nach eigenem Gutdünken und machen ihre Erfahrungen. Wobei auch 
Erfahrung sammeln durchaus hilfreich sein kann auf dem geistigen Weg und auch hilfreich 
ist. Und wenn es nur die Erkenntnis ist, dass es ein Umweg war… 

Ihr habt die Möglichkeit, ganz frei zu entscheiden. Und so lade Ich euch ein, mit Mir zu 
entscheiden. All das, was sich in eurem Herzen tut, mit Mir zu besprechen und somit 
zuzulassen, dass Ich Meine Impulse in euer Herz lege. Aber es sind immer nur Einladungen, 
nie Gebote oder Verbote, sondern Einladungen. Ich halte euch Meine Hände entgegen und 
sage: „Mein Kind, nimm, was Ich dir gebe, oder eben auch nicht.“ 

Ja, das ist Meine Botschaft an euch, dass ihr überlegt, welche Beweggründe hinter euren 
Entscheidungen stehen? - Und diese auch zu Mir bringt und euch von Mir Impulse schenken 
lasst, die euch so manches erklären oder auf so manches aufmerksam machen, was sich 
in eurem Inneren tut. 

Und so freue Ich Mich über gemeinsame Wege, über Wege der Liebe, der Hingabe und 
auch des JA-Sagens zu Meiner Führung. (EVO 30.08.23) 


